

Communiqué de presse

Le lycée Le Corbusier sera en grève le mercredi 4 février 2015

Au moment où le gouvernement annonce l'éducation comme une priorité, en particulier dans les quartiers populaires, la réalité est inverse.

Le lycée le Corbusier (Aubervilliers, Seine-St-Denis) vient de recevoir ses moyens pour l'année prochaine. Alors que nos effectifs sont globalement stables, le rectorat prive nos élèves de 58h30 d'enseignement par semaine (soit l'équivalent de deux classes). La conséquence sera une explosion du nombre d'élèves par classe.

Depuis plusieurs années nous parvenons, tant bien que mal, à organiser nos moyens de façon à avoir des classes à effectifs réduits et à développer des projets culturels de qualité. Cela paye, puisque nous avons un taux de réussite au bac (89%) très supérieur aux attendus du rectorat. Nos choix éducatifs favorisent réellement la réussite de chacun de nos élèves, malgré des moyens déjà limités. Mais pour l'année prochaine, le Rectorat a décidé de faucher notre élan.

C'est pourquoi, les enseignants du lycée Le Corbusier seront en grève dès mercredi 4 février pour obtenir les moyens qui assurent qu'aucune classe ne soit supérieure à 24 élèves.

Contact Presse

Raphaël Giromini (professeur de mathématiques) 06.03.06.58.79.

Anne Fournier (professeur de français) 06.33.49.04.29

Aurélié Chassaigne (professeur documentaliste) 06..17.21.27.75